

**COMMUNIQUÉ
PRESSE**



Sensibiliser aux chutes : une exposition au Centre Léon Bérard

Lyon – 31 mars 2025 – Le Centre Léon Bérard, centre de lutte contre le cancer de Lyon et Rhône-Alpes, met en place une exposition dans différents lieux de l'hôpital du 3 avril au 5 mai 2025 afin de sensibiliser les patients de plus de 65 ans, les aidants mais aussi le grand public aux chutes.

Chaque année en France, plus de 2 millions de chutes concernent les personnes de plus de 65 ans. Un risque qui touche aussi les patients âgés atteints de cancer, pour qui les traitements déjà éprouvants rendent la prévention encore plus essentielle. Face à cet enjeu de santé publique, le Centre Léon Bérard lance une action de sensibilisation dédiée aux patients et à leurs aidants.

« Restons debout » : une exposition au cœur de l'hôpital

Une exposition de prévention sera organisée au sein de l'établissement du **3 avril au 5 mai 2025**. Trois objets avec lesquels les chutes sont les plus importantes (pantoufles, escabeau et tapis) seront mis en scène, accompagnés de photocalls (grandes affiches) informatifs. Cette exposition sera installée dans **différents lieux de l'hôpital** (hall 1, hall 3 et accueil du service de radiothérapie) et des témoignages, accompagnés de conseils, seront diffusés sur les écrans placés dans les salles d'attente. Cette exposition est **accessible à tous**, patients, aidants, salariés mais aussi à toute personne de l'extérieur souhaitant s'informer sur cette thématique et obtenir des conseils.

Cette initiative a été **co-construite avec des patients et des aidants** qui seront présents aux côtés des professionnels de santé et des chercheurs spécialisés en santé publique, tout au long de l'exposition pour échanger et informer sur les bons réflexes à adopter.

Les recommandations pour éviter la chute :

- Pratiquer une activité physique régulière et adaptée
- Manger équilibré et suffisamment pour rester en forme
- Surveiller son état de santé
- Aménager son logement pour le rendre plus sûr



Contact presse : Julie Colomb – 04 69 85 61 85 - julie.colomb@lyon.unicancer.fr / presse@lyon.unicancer.fr

A propos du Centre Léon Bérard, Centre de lutte contre le cancer

Le Centre Léon Bérard est membre du réseau Unicancer qui rassemble 18 Centres de lutte contre le cancer français et un établissement affilié. Il est reconnu comme un pôle de référence régional, national et international de cancérologie.

Installé à Lyon, une des principales métropoles de France, le CLB assure une triple mission de soins, de recherche et d'enseignement, avec la volonté permanente d'accroître la qualité et l'accessibilité aux soins pour les patients atteints de cancer.

Il propose sur un seul site tous les examens diagnostiques, les traitements et le suivi de la personne pendant et après la maladie. Il accueille plus de 45 000 patients chaque année en hospitalisation, en consultation ou pour un examen et 6 000 nouvelles tumeurs sont diagnostiquées. Le Centre compte plus de 2 200 salariés dont 280 médecins, 600 chercheurs et 800 soignants.

Le continuum soins-recherche est une force du Centre Léon Bérard.

Sur son site médecins et chercheurs travaillent en collaboration étroite afin de raccourcir les délais entre les découvertes des laboratoires et leur application aux patients. Ainsi, chaque année, plus 2000 patients sont inclus dans un des 300 essais cliniques ouverts aux inclusions.

Site internet: www.centreleonberard.fr

